



千代田区立九段小学校

# 学校通信

第347号

令和6年9月30日発行

〒102-0075 千代田区

三番町16番地

TEL. 3263-0564

FAX. 3288-3418



## 夢の実現につながる行動

副校長 牧田 裕一

9月の猛暑もやっと落ち着き、秋空が気持ちよく澄み渡る季節となりました。2学期が始まり1か月が経ちましたが、子どもたちは、生活リズムも整い、学習に生活にと落ち着いた学校生活を送っております。

さて、日本だけでなく、世界の人々に夢と期待を与え続ける日本人メジャーリーガーの一人に大谷翔平選手がいます。今シーズンはバッターとしてホームラン54本、58盗塁(9月29日現在)と、現代野球では考えられなかった記録を残し、テレビや新聞で連日速報が出るほどの活躍ぶりに驚かされます。

そんな大谷選手は、夢を実現するために、今、何をすればよいのか具体的に考えて行動することを細かな目標として設定していたそうです。ご存じの方も多いかと思いますが、それは「目標達成シート(マンダラチャート)」とよばれ、強い目標(夢)を中心に置き、周りにそれを達成するための目標を書き込んだものです。大谷選手の目標達成シートの中心には、『ドラフト会議1位8球団』という一番大きな目標を掲げていましたが、行動目標には野球の要素ではなく、どんな夢にも共通する『人間性』と『運』を掲げています。

『人間性』を高めるための行動に『感性、愛される人間、計画性、思いやり、感謝、礼儀、信頼される人間、継続力』、『運』をつかむための行動に「あいさつ、ゴミ拾い、部屋そうじ、道具を大切に使う、審判さんへの態度、プラス思考、応援される人間になる、本を読む」と記載しています。

大谷選手がメジャーリーガーになった今でも、グラウンドに落ちているゴミを拾い、ポケットに入れる姿を見たことがある人もいると思います。今の大谷選手の人気があるのは、野球での活躍以外にも行動や人柄が大きいのではないのでしょうか。

一つ一つの行動が、視野を広げてみると目標達成につながっています。

努力している人や活躍している人から学ぶことはとても多いものです。

九段小学校では、学校内外で努力や活躍している子どもたちを全校朝会などで表彰しています。子どもたちには、様々な可能性があります。引き続き、学校では毎日の生活や活動を通して、自分をよく見つけ、感じ、考え、夢に向かって自分を磨き続けていける力を身に付けさせていきます。

10月11日(金)には、通知表「のびゆく子」を子どもたちに担任から渡します。学習や生活に前向きに取り組んできた日々を通して、子どもたちは著しい成長を遂げました。通知表「のびゆく子」には、子どもたち日々の「頑張り」と「今後に期待すること」が詰まっています。お子様と一緒にご覧いただき、子どもが一番喜ぶ保護者の方からの温かな「よく頑張ったね」「すごいね」の声をかけてください。また、後期やこれからの目標や夢も語り合っただけで、子どもたちの意欲が高まります。

2学期は、学校生活の充実期です。毎日の授業や運動会、学芸会や各学年行事など、子どもたちが主体的に活躍する場面が多くあります。子どもたちにとって、実り多い教育活動を推進してまいります。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。



大谷選手から届いたグローブ  
「野球しようぜ！」

## ◇ 10月の行事予定

日	曜日	行事	
1	火	都民の日	
2	水	孺恋自然体験交流教室(5年)	巡回 AD
3	木	孺恋自然体験交流教室(5年) 給食試食会(1年)	
4	金	孺恋自然体験交流教室(5年) 九段囃子	SC
5	土		
6	日		
7	月	委員会活動⑥(後期始)	巡回 AD
8	火	避難訓練 俳句教室(5年)	SC
9	水	投げ方教室(2,3年)	
10	木	生活科見学(1年) 安全指導日 フレンドシップサポート(6年)	SC
11	金	前期通知表 九段囃子	SC 巡回 AD
12	土		
13	日		
14	月	スポーツの日	
15	火	運動会係打合せ①(5,6年) B 時程	
16	水	A 時程	
17	木	運動会全体練習①(1校時)	SC
18	金	運動会全体練習予備日 お誕生給食 フレンドシップサポート(1年) 九段囃子	SC
19	土		
20	日		
21	月		
22	火	運動会全体練習②(1校時)	SC
23	水	運動会係打合せ②(5,6年)	
24	木	運動会全体練習予備日(1校時)	SC
25	金		SC
26	土	運動会	
27	日		
28	月	運動会振替休業日	
29	火		
30	水	クラブ活動⑤	
31	木		

### あきらめない姿

体育専科

9月6日(金)5・6校時に、5年生の水泳記録会が行われました。泳ぎが得意な子ども、苦手な子ども全員が最後まで、力の限り素晴らしい頑張りを見せてくれました。

プールサイドからおくられる絶え間ない声援や温かい拍手から、5年生の仲のよさ・団結力が見られました。

「友達の応援のおかげで最後まで泳ぎ切れた」「タイムが速くなった」など、みんなで頑張ることの喜びと達成感を再認識する声飛び交い、たくさんの笑顔が見られました。

2学期は、多くの行事が控えています。水泳記録会で得た経験を、それぞれの機会ですかすことを期待しています。

### 全力！陸上記録会

第6学年

9月11日(水)に、国立競技場で陸上記録会がありました。午前中は50m走と100m走を行い、午後は選抜リレーがありました。オリンピックが行われた会場で走ることができるという貴重な体験に、子どもたちは喜びと緊張でいっぱいでした。とても暑い一日でしたが、かっぱい走り切った6年生の笑顔は素晴らしかったです。



ホームページは二次元コード、またはキーワードで検索を

<https://www.10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310162>

九段小 トップ 🔍

